

令和7年度 福島県初心者審判講習会の開催報告について

(一社) 福島県バスケットボール協会 審判委員会

開催日時：令和7年8月3日(日) 10時00分～15時30分

開催場所：福島県立郡山東高等学校 体育館

講師：JBA公認1級IR・S級審判員 芳賀聡

運営：福島県バスケットボール協会 審判委員会 普及部

石河宏美 五十嵐清隆 近内正幸 鈴木里美 室井満利奈 末永朱里

協力チーム：福島県立郡山東高等学校、帝京安積高校、FSG開志高校

参加者：高校生2名 中学生7名 計9名

当委員会では、去る令和7年8月3日(日)に県内の中学生・高校生を対象に審判講習会を開催し、中高生9名が参加しました。

この講習会は、早い時期に審判を始める機会を提供することで、審判員の普及と育成を目的としております。午前の部は、講話でBリーグを担当する芳賀聡氏から、審判をはじめたきっかけや審判のやりがい、メカニクスについて話を聞く中で興味を深め、続いて講義・実技ではジェスチャーやメカニクスについて学びました。午後の部では男子高校生の試合を担当し、試合後に講師と振り返りを行いました。最初こそ緊張していましたが、実際にコートで判定し笛を吹いていくことで笛の音が力強くなり、学んだジェスチャーやメカニクスを活かして堂々と試合を進めていく姿が印象的でした。

なお受講生へ講習会の参加記念品として、審判委員会OBの方々より寄贈いただいたキーホルダーをお渡ししております。

今後もこのような機会を通じて、審判の普及と育成に取り組んでまいりますので、御理解と御協力を宜しくお願い致します。



【講習会の流れ】

- ・受付
- ・開講式
- ・講話
- ・講習Ⅰ講義（審判の役割、競技規則）
実技（ジェスチャー、メカニクス）
- ・講習Ⅱモデルゲーム
- ・閉講式

【受講生からの感想】

- ・上級審判員の方々に細かな部分を教えてもらうことができた。
- ・基本の笛の吹き方から、細かな動き、所作等も教えてもらえてとても勉強になりましたし、S級審判の方に直々にアドバイスして貰えて、とっても勉強になりました。こんな機会滅多にないので嬉しかったです。
- ・今までファールは吹いたことがなかったけれど講習会で初めて吹けるようになりました。
- ・ずっと緊張してました。でも、とっても楽しかったです。D級は取得しましたが、まだまだ分からない事がいっぱいです。実際に吹く機会がなかったので、今回モデルゲームで吹く事ができて良かったです。高校生のバスケの迫力は凄かったです。

